

Introducción

El presente trabajo enfoca un problema siempre ponderado como la evaluación, misma que ha sido visualizada por pedagogos y docentes que miran a este instrumento como una necesidad permanente dentro del proceso de enseñanza y aprendizaje.

Ante esta necesidad imperante de las maestras de los Primeros Años de Educación Básica del Cantón Urcuquí, de contar con instrumentos de evaluación que precisen los logros alcanzados por los niños y niñas; la investigación realizada ha dado sus frutos porque hemos logrado compilar varias herramientas de evaluación de los aprendizajes las que ponemos a vuestra consideración puesto que cumplimos con lo que el nuevo Currículo nos pide a través de los Indicadores Esenciales de Evaluación que nos dan una visión más objetiva y real del avance académico de los infantes.

Será la capacitación propuesta la que en un tiempo próximo nos señale lo que debemos mejorar, que problemas debemos superar para con los resultados obtenidos podamos caminar firmes hacia un futuro mejor que construya la esperanza.